

**Acta de la sesión virtual síncrona de la Comisión de Garantía de Calidad del
Máster Oficial en Lenguas y literaturas en contraste: estudios avanzados,
celebrada el día 16 de diciembre de 2022.**

Relación de asistentes a la reunión:

Representantes del profesorado: Margarita García Candeira, Beatriz Rodríguez Arrizabalaga, Sonia Villegas López.

Representante del alumnado: Noelia de la Torre Sánchez.

Representante del PAS: Se excusa.

Con fecha 16 de diciembre de 2022 y a las 9:30 h. se reúne de manera virtual, mediante zoom, la Comisión de Garantía de Calidad del Máster Oficial en Lenguas y literaturas en contraste: estudios avanzados, con el siguiente orden del día:

1. Seguimiento de los trabajos conducentes a la elaboración del Autoinforme 2021-2022.

La Directora comienza informando brevemente sobre la reunión mantenida por ella y la Dra. Rodríguez Arrizabalaga, en calidad de Secretaria del Máster, con los estudiantes matriculados en el título en el curso 2022-2023 el día 13/12/2022. Informa, en concreto, sobre el número de asistentes a la misma (4 estudiantes), su nivel de satisfacción general con las asignaturas cursadas hasta la fecha, su aprovechamiento de los cursos de carácter metodológico y, finalmente, el estado de sus TFMs. Sobre este punto los cinco estudiantes asistentes a la reunión comunican que ya tienen tutores y tema y que ya se encuentran trabajando en ellos. Al margen de lo expuesto, la Directora informa tanto de las solicitudes de mejoras puntuales propuestas por el alumnado como de una próxima reunión con los estudiantes que tendrá lugar a la vuelta de las vacaciones de Navidad.

En cuanto a los trabajos conducentes a la elaboración del Autoinforme 2021-2022, las Dras. Rodríguez Arrizabalaga y Villegas López comunican que los Puntos 1 y 2 están prácticamente acabados. Para poder darlos por concluidos, únicamente falta la subida de archivos a la web del título para poder aportar los enlaces correspondientes como evidencias necesarias al Autoinforme. La Dra. García Candeira informa, por su parte, de los problemas que está teniendo en la elaboración del punto relativo al profesorado.

En otro orden de cosas, se sugiere la elaboración de actas en las reuniones (generalmente virtuales) que suelen mantener los docentes implicados en la docencia de una única asignatura como evidencias de la coordinación horizontal del título. Asimismo, se sugiere la modalidad de evaluación única final en unos días concretos para los estudiantes de matrícula semipresencial.

La reunión finaliza con la propuesta de nuevas fechas para seguir analizando la evolución del Autoinforme. Se propone el 11 de enero como fecha para compartir el trabajo realizado mediante correo electrónico que se discutirá en una reunión posterior, fijada, en principio, para el 13 de enero.

Sin más cuestiones que tratar, se da por finalizada la reunión, en Huelva, a las 11.00 horas del 16 de diciembre de 2022.

Fdo.: Beatriz Rodríguez Arrizabalaga
Secretaria de la Comisión